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Aos 23 dias do mês de março do ano de 2024, às 10h00 horas, realizou-se a Reunião da

Câmara de Extensão e Cultura da Universidade Federal de São Paulo, via google meet sob a

Presidência do Prof. Alexandre de Oliveira Ferreira. Estavam presentes os membros: Pedro

Fiori Arantes, Célia Batista Serrão, Alessandro Carvalho Sales, Dirceu Marchini Neto, Souzana

Mizan e Lucila Pesque. Justificaram ausência: Renata Philippov, Informes: 1- Reunião COEC:

Não houve informes relacionados a este item de pauta. 2- Congresso Acadêmico: O evento

está previsto para final de maio, Prof. Alexandre informou que a concessão de bolsas está

vinculada à participação no Congresso Acadêmico. Dos trabalhos inscritos, cerca de vinte

projetos do campus Guarulhos foram aprovados. Os membros deste colegiado sugeriram

apresentar os estudos relacionados ao levantamento dos trabalhos da Caec. Prof. Pedro

sugeriu que representantes da Caec cuidassem das mesas de extensão, visando a boa

distribuição física, temas coerentes. Sugeriu, ainda, anunciar o aumento de treze para trinta

e seis bolsas de extensão, reforçando que o calendário do Congresso Acadêmico não está

vinculado a Caec e ao campus. A inscrição do projeto será realizada pelo Prof. Alexandre. 3-

Calendário para seleção de Bolsista de Comunicação: Prof. Alexandre apresentou as datas

relacionadas ao Calendário do edital de seleção referente ao bolsista de comunicação, a

sugestão é: Inscrições de 1 a 5 de abril; divulgação 09 de abril; convocação para entrevista

em 12 de abril ,entrevista em 15 de abril e divulgação em 18 de abril. 4- Reunião STI: A

reunião foi organizada pelo Prof. Fernando Oliveira com a STI e seus representantes. O

acordo está relacionado às listas de e-mail de alunos. O encaminhamento decidido pelos

participantes da reunião será a organização das mensagens direcionadas, exclusivamente,

para o e-mail institucional, visando diminuir e centralizar o envio de mensagens. A Caec deve

responder ao Prof. Fernando sobre suas demandas até o final do mês de março. O colegiado

decidiu solicitar o contato de todos os alunos divididos por curso, além dos egressos,

docentes e servidores. Não havendo mais nada a ser discutido a reunião foi encerrada.


